
Повышение тарифов это не более чем слухи
Об этом по телефону заявил пресс – секретарь «Барки точик» Нозирчон Ёдгори.

20 мая НАНСМИТ отправила запрос в рамках мониторинга исполнения норм законодательства в области доступа к информации в ОАХК
«Барки точик». Сегодня  на третий день после отправки запроса 23 мая по телефону был получен ответ о том, что повышение тарифов на
электроэнергию не более чем слухи.

«Пока повышение тарифов не предусмотрено и нет каких-либо указаний на это счет. Если будут новости то мы об этом обязательно
сообщим в специальной пресс – конференции», - заявил Н. Ёдгори

Мониторинговая служба НАНСМИТ.


